



## Reforma Judicial: Ricardo Monreal llama a Norma Piña a levantar paro en San Lázaro

El coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, Ricardo Monreal, le hizo un llamado a la ministra presidenta de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), Norma Piña, para que los trabajadores del Poder Judicial desbloqueen la Cámara Baja.



"Le hacemos un llamado a la presidenta Norma Piña para que nos permita trabajar en nuestras instalaciones. No vamos a entrar a la fuerza, no vamos a generar condiciones que puedan después provocar alguna rispidez social", dijo en conferencia de prensa.

Y responsabilizó a la ministra de bloquear la Cámara de Diputados, y la imposibilidad de sesionar en San Lázaro.

"Ella es la responsable de mantener esta situación, en la que nos vemos situados, en la imposibilidad física de acudir a trabajar. Ella es la responsable", dijo.

Sin embargo, afirmó que si no se retiran los trabajadores del Poder Judicial, podrían buscar una sede alterna para sesionar.

"Yo confío que sea ahí (en la Cámara de Diputados), pero tenemos recursos para buscar alternativas. Tenemos recursos políticos y jurídicos. Políticos, el de convencerlos y llamarlos a la cordura; y el jurídico, el cambio de sede en el caso de que así sea necesario, pero no vamos a paralizar nuestra función, vamos a continuar", expresó.

<https://www.eluniversal.com.mx/nacion/reforma-judicial-ricardo-monreal-llama-a-norma-pina-a-levantar-paro-en-san-lazaro/>